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Texte de la question

M. Loïc Kervran alerte Mme la ministre de l'éducation nationale sur la situation des AESH. De nombreux
enseignants et parents d'élèves ont alerté M. le député en circonscription sur le manque d'accompagnants
d'élèves en situation de handicap (AESH) dans les écoles du département. Ainsi, une centaine d'enfants dans le
département du Cher n'auraient pas d'AESH malgré les notifications correspondantes. Aussi, M. le député
aimerait d'abord connaître les raisons d'une telle situation (manque de moyens budgétaires, manque
d'anticipation dans le recrutement pour la rentrée ?). Il souhaite également connaître son plan et son calendrier
pour remédier à cette situation inédite et inacceptable qui fragilise l'apprentissage de nombreux enfants et
complique fortement le travail des équipes éducatives.
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